

Sakawanabakti Majalengka Tanam Pohon Bersama Bupati Majalengka di Momen HMPI

Asep Wahidin - ASEPWAHIDIN.JURNALIS.ID

Dec 1, 2022 - 15:06



Bupati Majalengka melaksanakan penanaman pohon secara simbolis pada saat Hari Menanam Pohon Indonesia.

Majalengka-Sakawanabakti Cabang Majalengka sebanyak 60 orang anggotanya yang terdiri dari Pimpinan Sakawanabakti dan perwakilan Sekolah Menengah Kehutanan Negeri Kadipaten mengikuti kegiatan penanaman pohon dalam rangka memperingati Hari Menanam Pohon Indonesia (HMPI).



Kegiatan penanaman HMPI di hadiri Bupati Karna Sobahi dan Wakil Bupati Majalengka Tarsono D Mardiana, Sekda Kak Eman Suherman selaku Ketua Kwarcab Majalengka diikuti Forkopimda Kabupaten Majalengka diantaranya Kodim 0617, Polres Majalengka, Balai Diklat Lingkungan Hidup dan Kehutanan (BDLHK) Kadipaten, Perhutani Majalengka, TNGC, SMK Kehutanan Kadipaten, Cabang Dinas Kehutanan Wil VIII, Camat sekabupaten Majalengka melalui daring, Kepala Desa, Mahasiswa, ormas dan stakeholder lainnya di lokasi wisata Agroporestry Desa Putri Dalem, Kecamatan Jatitujuh Kabupaten Majalengka, Rabu (30/11/22).

Sementara dalam sambutannya saat kegiatan HMPI Bupati Majalengka, Karna Sobahi mengapresiasi kegiatan Penanaman HMPI dimana melalui kegiatan ini berarti ikut serta dalam mengimplementasikan program Pemerintah yakni Hari Menanam Pohon Indonesia.

“Yakni, tentang pentingnya pemulihan kerusakan sumber daya hutan dan lahan melalui penanaman pohon yang jatuh pada tanggal 28 Nopember dan diperingati setiap tahunnya,” Ujarnya.



Bupati juga mengapresiasi kegiatan aksi penanaman ribuan pohon yang di gagas oleh Dinas Lingkungan Hidup (LH) Kabupaten Majalengka.

Lewat aksi penanaman pohon itu, menurut Bupati berarti ikut serta dalam mengimplementasikan program pemerintah. Yakni, revolusi mental dengan memperingati Hari Menanam Pohon Indonesia.

Kegiatan menanam pohon ini harus dibiasakan dan menjadi gerakan masa yang luar biasa. Disamping itu, lewat aksi ini juga bertujuan untuk lebih membangkitkan semangat, motivasi dan membudayakan seluruh masyarakat Indonesia.



Sementara ditempat yang sama dalam sambutannya Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Majalengka, Nadisha Hanna Haritzin menambahkan jumlah pohon yang ditanam sebanyak 26.134 pohon yang dilaksanakan disetiap kecamatan se-Kabupaten Majalengka.

“Kegiatan ini juga dalam upaya mengantisipasi perubahan iklim global, degradasi lahan, serta penurunan produktivitas lahan yang dilakukan secara bersama-sama dan gotong-royong.



Sementara Tatang Koswara S.Hut selaku Ketua Pinsaka Sakawanabakti Cabang Majalengka juga sebagai pejabat Asisten Perhutani (Asper) di wilayah Perum Perhutani KPH Majalengka menyampaikan pada jurnalis indonesiasatu.co.id saat diminta tanggapannya bahwa Sakawanabakti berkewajiban melibatkan diri dalam kegiatan pelestarian lingkungan melalui kegiatan HMPI yang diselenggarakan Dinas Lingkungan Hidup kabupaten Majalengka dengan mengikutsertakan adik2 Pramuka Sakawabakti sebagai generasi penerus garda terdepan dalam membangun hutan dan kehutanan serta memberikan edukasi untuk menciptakan mental Cinta lingkungan dengan budaya menanam pohon menjaga dan melindunginya supaya ekologi hutan tetap terjaga."pungkasnya. (AW)